

各位

2025年12月5日

2025年度JL東海北陸地域本部実務者大会を開催

11月22日(土)、日本ローカルネットワークシステム協同組合連合会 東海・北陸地域本部(本部長:辻直樹)は、2025年度JL東海北陸地域本部実務者大会を開催し、会場となった名古屋クラウンホテルには、組合・組合員、来賓・協力企業等合わせて約230名が参加いたしました。

第1部は、後藤組織管理教育事業部長による開会の辞でスタート。そのまま村松実務副代表による先導でJL連合会憲章およびJLマナーアップ7箇条を唱和した後、辻本部長からの挨拶へと続きました。その後、国土交通省中部運輸局の自動車交通部部長を始め、来賓の方々よりご祝辞を頂戴した後、山口副本部長から、協同組合やシステム利用上のルールに関するミニ研修会があり、続いて、「2025年物流企業の時流適応戦略」と題し、松尾一志様(船井総研ロジ株式会社 物流ビジネス支援部)からご講演いただきました。



(辻本部長による挨拶)



(グループディスカッションの風景)

第2部は、中部運輸局自動車交通部貨物課よりトラック物流Gメンによる活動事例の報告があり、多くの参加者が興味深く聞き入っていました。その後、「2024(ニーゼロニーヨン)以降、みんなどうしてる?」と題し、グループディスカッションを実施。トラック物流Gメンも巡回参加して、組合員からの質問や相談にお答えいただく場面もありました。

第3部の懇親会は、河井実務副代表による開会の辞の後、他地域参加者の紹介へと続いた後、国土交通省中部運輸局自動車交通部貨物課課長による乾杯の発声でスタート。会員相互に懇親を深め、水谷実務代表による中締めで、盛会裡に終了いたしました。